

Notre Assemblée Générale s'est tenue à Bédarieux ce dimanche 3 février 2019 : sérieux et bonne humeur comme d'habitude, devant plus de soixante-dix personnes présentes ou représentées. La Mairie a envoyé un élu et un Conseiller, adhérent de l'Association, était dans l'assemblée. Après un petit déjeuner copieux offert par l'Association, l'Assemblée Générale a été déclarée ouverte à 10h30. Jusqu'à midi, tous les votes (budget, renouvellement du bureau, du conseil d'administration) se sont prononcés à l'unanimité. Le Président a mis l'accent sur le fait que certains adhérents viennent avec des voitures modernes aux sorties, ce qui ne devrait pas avoir lieu dans un club de véhicules anciens. Afin de clore cette studieuse matinée, un apéritif fut offert et tout le monde se retrouva à LA FORGE, restaurant BEDARICIEN{vsig}ag2019{/vsig}